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    這學期的自主班遊，想一想都覺得有點美好的太不真實，甚至一開始只是
班會時間討論完後，沒有其他議題可討論了才提出的臨時動議，結果一次次班
會的討論後還真的成行了 !真的很感謝主要負責行程規劃的小童和于楷，找了
我們可負擔得起的交通和在課業壓力壓力下排出如此流暢的行程，也感謝宇倫
幫我們找了經濟實惠的住宿空間，辛苦了 !
    行程的第一天，我們搭著客運到朝馬站下車，由于楷帶著我們整群人慢慢
步行至附近的秋紅谷公園，在下方小廣場等我們的就是已經提前到場的小童，
以及吃下去很快樂的麥當勞食物。嚴格來說，這是我人生中第一次野餐的經
驗，雖然不是坐在草皮或是野餐墊上，但一群人一起這樣吃飯的經驗也是蠻新
鮮的，只不過廁所有點遠就是了，但瑕不掩瑜 !簡單吃完並分類垃圾後，我們
慢慢步行至附近的台中歌劇院，感受一下藝術的薰陶 !
    說是感受藝術薰陶，其實我們也沒真的去看歌劇啦 !主要是參觀為主，一
樓主要是販售文創小物的及藝術家的寄賣作品，二樓就有一點歌劇院的感覺，
像是許多吸收回音的絨布。但最吸引我們的都不是這些，而是讓我們逗留最久
的一樓商品部的劍玉小玩具 !一開始承彥胸有成竹地拿起來試玩，一群人在旁
邊看著他一次次的失敗，露出尷尬而不失禮貌地微笑，後來一行人決定輪流試
試，結果我、宇軒、杰俊、俊佑、Kayo、以真都成功了，承彥還是跨越不了心
魔，直到第三輪，他終於成功了 !這時候，差不多到了表定時間。大夥兒在歌
劇院前面請路人幫忙拍張合照，準備前往下一個景點 :東海大學。但，當我們
要走到公車站時，被一間顛覆傳統的小店吸引 !
    沒錯，就是【分子藥局】。作為藥學系的學生，感覺難得來一次台中不去
參觀參觀【分子藥局】，實在說不過去。於是一行人就浩浩蕩蕩的走進藥局，
進門之後，發現整個格局都和一般認知的社區藥局差很多，沒有那些拿著處方
箋等領藥的人們，而是販售各類健康食品與一些成藥，甚至還有手沖咖啡，最
扯的是入門有一櫃冰淇淋櫃，負責人員還直接提供我們試吃，真是出乎意料之
外!再沿著以DNA雙股螺旋為靈感的樓梯上樓，欣賞老闆及其友人的藝術作品，
實在大開眼界 !最後我們告別了分子藥局，啟程前往東海大學。

第三屆台中班遊 心得提供 :藥三 蔡忠諺
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    我們先在東海大學附近的商圈下車，買點下午茶，然後從側門進入東海
校園。這裡的樹也算不少，我們前半程穿梭在樹林間，時逢秋季，這樣散步
下來也不會有負擔。走著走著，就到了遠近馳名的東海大學大教堂，大夥趕
忙拍拍美照，休息一下，吹吹風。剛好看到附近有人用組合成星星的姿勢拍
照，於是幾個同學也輸人不輸陣地嘗試擺出那個複雜的動作，配上大教堂的
背景，還真的成了氣勢與創意兼具的照片。之後我們就緩緩走出東海，搭車
前往一中街覓食晚餐。
    個人在這邊的花費，絕大部分都是一些有名的熟食 :天使雞排和有一間
特色抓餅的味道，連現在正在打字的同時，食物的香氣又充斥在腦海裡，想
到都餓了起來 !甚至還嚐了人生第一次炸蟋蟀，神奇的口感和味道，不會太
討厭，但也不會到一試成主顧的程度吧 !最後搭車回民宿時，發現已經回民
宿的大部分都男生，女子血拚團則是在更晚一點才拎著大包小包地歸營。之
後就各自回房盥洗，再聚一下，聊個天，八卦一下，就慢慢散去睡覺了。

     翌日起床，在盥洗與早餐後，
我們早早出發，前往第二天的第一
站 :後豐鐵馬道。這行程真的很適合
現在這種微微寒意的秋天進行，再次
感謝 2位負責人在行程方面的用心。
    記得我們是搭火車去的，而且我
們預約的租車點在離主要路線稍遠
一點的地方，所以如果沒看清楚路
牌，騎錯路線，就得花一番功夫才
能騎回正軌，這也導致有些小組騎不
同的道路，會經過不同的小景點、
攤販 ...... 但最印象深刻的是大家
不約而同都在同一個地點吃午餐，也
讓我有機會用相機捕捉一些有趣的瞬
間，還蠻開心的。
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    午餐後大家就各自重新分頭上路，
因為集合時間的緣故，我們這團的就提
早騎回程。雖然中途有人被樹葉襲擊
而小摔車，但幸好傷口不大，還好有
人帶了傷口處理用品，就稍微消毒再
塗個碘酒，簡單處理一下 !此時已經
下午 1點左右了，我們趕緊收拾一下，
還了租車，行李上手，前往審計新村。
    一到審計新村時，就被滿滿的人
潮嚇到。實際走進去逛逛，發現裡面
的攤販商家還真的各具特色 :有一間
飲料店主打網美風格，不僅飲料本體
做得漂亮，甚至還有準備一個裝飾華
麗的區塊，讓顧客將飲料擺在上面拍
照，還可以跟店家借小道具做點綴，
不得不承認現在的行銷手法，真的是
有創意啊 !後來我們也買了比較外圍
剛出爐的泡芙，不僅口味多樣，咬一
口表皮，卡滋卡滋，一口接一口，讓
人停不下來的美味，真是一段極其快
樂的下午茶時光。

    接下來的晚餐則是選在離審計新村
不遠的藏寶圖義大利麵，看得出來大家
此時已經累到癱軟了，畢竟騎了一段時
間的腳踏車，又逛了一個下午的攤位。
但仔細想一想，像這樣全班多數人一起
約出去玩的經驗，也是頗珍貴，未來大
家各自也有自己的社團、校外組織、系
上球隊......越來越多的事務要處理。
我則默默希望未來能再有機會和大家一
起，稍微拋開課業或其他雜務，解放一
下。因為雖然大學要讀六年，時間看似
充裕，但大三大四的課業及實習壓力必
然遠超大二，還有些同學像我一樣是轉
系，已經少了至少一年可以熟悉彼此的
時間，所以對我個人而言，這次旅程真
的是非常重要，也是難忘的一段回憶 !
也再次給籌辦的同學大大的感謝 !希望
下次在辦這種活動時，班上這次沒到的
同學也可以撥空來參加，再次留下更多
難忘的回憶 !
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就藥守護你
藥學 x護理 迎新宿營

    真的非常感謝學長姐辦這場宿營
活動，我超喜歡的 !特別是在博奕環
節，不僅有超級爆笑的賽馬，連大樂
透都有 !雖然我沒中很多號碼，但至
少可以讓我補回來玩撿紅點賠掉的貨
幣。然後賽馬真的有夠鬧，取名字怪
就算了，本以為就只是取個諧音梗搞
笑一下而已，沒想到比賽過程有夠刺
激精彩，不到最後一刻都分不出勝負，
真是生平第一次笑到肚子好痛 !
    真的覺得這三天過太快了，所有
的活動安排都很流暢且有趣，不禁暗
自佩服學長姐們的用心，自己高中也
辦過營隊，深知這些都是要經過再三
的討論與修改才能做到，更別說學長
姐們還是和他系合辦，這樣一定在時
間和工作安排上會有一些困難的地
方，能參加這次那麼好玩的宿我很感
激 !

    身為隊輔，不得不說即使有先模擬
過正式活動，還是覺得這三天下來有
種燃燒生命的疲憊感 !但之所以總能
發輕鬆繼續帶小隊員的原因無他，就
是想盡可能還原當初我們的學長姐用
心對待我們的感覺 !所以即使身上揹
了 7、8瓶水壺和闖關用的道具，也覺
得沒什麼，也許這就是升大二後的成
長吧 !身為學長姐，當然要做好這樣
一個領頭羊的角色，不然感覺對不起
自己學長姐對自己的用心，但也好險
我們這組的小隊員蠻乖的，在聊天之
中也有慢慢發現每個人的特色與興趣，
這也是當初想當隊輔的目的 :就是可
以快速了解學弟妹們，看自己有哪些
地方幫得上忙的，像是給一些課業或
社團上的建議 ...... 之類的，也順便
幫我自己在的熱舞社招生一下，哈哈 !
總之，這三天對我這個大二生來說，
真的有種重回小大一的年輕感呢 !真
棒 !

心得提供 :藥二 李翰霖、藥二 魏銘佑、藥一 方藝璇、藥一 張庭禎、藥一 蔡景全
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    這次迎新宿營的體驗真的是大大
超乎我的想像 !原本我以為陽明藥學
系是最近才成立的，可能宿營方面人
手不太足夠，經驗也比較少。但，好
險我有報名 !三天中的每個活動都讓
我印象深刻，尤其是晚會表演，除了
可以看到各組各具風格的小隊呈現外，
學長姐們的表演更是一絕，尤其是跳
舞的部分!自己的隊輔學長下場表演，
真是秀到不行。未來考慮社團時，我
一定會把熱舞社擺在前幾順位!此外，
總召彈起吉他來又是另一種風格的帥，
根本就是高配版的啾啾鞋。後面的交
際舞時間也是很新奇的體驗，學長姐
們有耐心地從頭教我們跟著音樂跳舞，
雖然一開始有點生疏，但練習個幾次
之後就跟得上節奏了，自己也算跳得
蠻開心的 !當然，宿營還有很多精彩
的活動，但要說我最印象深刻的非晚
會莫屬 !

    要說到今年宿營最難忘的部分，
大概就是那個衣服沒乾過的下午了吧 !
一開始的宣示，以為就像運動會也要運
動員宣誓一樣，但當我們閉上眼睛跟
著唸誓詞時，我才明白為甚麼念誓詞
要閉上眼睛，居然是學長姐們早就預
先準備好幾盆的水，直接給我們一頓
醍醐灌頂 !好狠啊 !但這樣也好，反
正大家都濕了，就沒差了啊 !不用在
意那些能不能保持全乾到結束的成就，
可以放心地投入任何遊戲。把臉盆的
水狠狠地朝挑釁我的同學臉上潑去，
挖賽 !有夠爽 !甚至到最後大亂戰時，
場面更是異常火爆，隨時會被不知從
何而來的水球襲擊，還有拿水盆和水
槍的，真是各種兵器都用上了 !每次
把水球砸到目標時，聽到水球破裂的
聲音，就有一種莫名爽、紓壓的感覺，
也可能是平常很少有這種大肆玩水的
機會吧 !在 9月的此刻，算是趕在夏
天的尾巴，也是著實消暑啊 !
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    三天的宿營下來，大家都辛苦了 !因為往年宿營也多是和他系一起籌備，
所以今年我們也找了護理系一起組織這次宿營的活動，確實會碰到學長姐講
到的討論時間的不同和理念的衝突。但，很高興得大家能一起克服並成功舉
辦讓學弟妹滿意的宿營，同時間，大家都默默地成長了許多 :有些人更懂得
溝通，有些人在活動設計或劇本上更有創意，有些人更有行動力了 ...... 這
些都讓我覺得這段時間的努力真的別具意義，也讓我漸漸明白一群人一起努
力所產生的化學效應是多麼不可思議 !此外，也謝謝護理系願意和我們一起
辦這次宿營，你們也辛苦了，這次宿營能辦得那麼順利，沒有你們絕對做不
到 !最後，很感謝這次願意賞臉來宿營的學弟妹，雖然陽明藥學系人數不多，
但每個人都充滿能量，擁有無限的各種潛力。想當初，學長姐也是拼命的想
帶給我們一段難忘的回憶，我們也想繼續把這種熱情的火矩傳承下去，希望
學弟妹能感受到我們的用心。等明年，你們要辦迎新宿營時，以同樣的態度
去認真看待這件事，讓你們的學弟妹也能收到相同的感動。如此一來，我們
在籌備期間的熬夜，討論劇本、一改再改的修訂活動流程 ...... 就都說得上
是值得了 !希望這次宿營真的能成為你們大學旅程一段難忘的開頭 !


